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ASSISI – «Ricamo» per «ricavo», a fin
di bene. Da oggi a domenica prossima
la sala «Le Logge» del palazzo
Comunale di Assisi ospiterà la «Mostra
Mercato del Ricamo».
L’iniziativa, che vuole essere di
sensibilizzazione e di sostegno sul
tema della ricerca, è organizzata dal
Comitato di Assisi dell’Airc,
l’Associazione Italiana per la ricerca
sul cancro.
La delegata locale, Lucia Smurra di
Tullio, esperta di ricamo, insieme da

altre appassionate di questa nobile e
antica arte, hanno realizzato dei lavori
a mano che saranno esposti per tre
giorni nella galleria municipale.
Sarà l’occasione per ammirare
splendide realizzazioni, ma anche per
poter acquistare tali oggetti, preziosi
perchè «unici», vista la fattura e la cura
con le quali tali opere sono state
preparate. Un’iniziativa il cui ricavato
sarà interamente devoluto
all’associazione per la ricerca sul
cancro.

BASTIA — Rimandato ancora una volta il
chiarimento, atteso dai residenti di
Ospedalicchio e Bastiola, sui problemi del
traffico pesante. La mozione delle liste civiche
è stata discussa dal Consiglio comunale
mercoledì, ma il sindaco ha chiesto e ottenuto
che il problema della viabilità sia ripreso in
esame solo dopo che il Comune avrà ottenuto
le risposte definitive, da Provincia di Perugia e
Regione, in seguito all’eliminazione del
passaggio a livello ferroviario tra Bastiola ed
Ospedalicchio. Il problema dei «bisonti» esiste
ed è stato monitorato dal Comune stabilendo
che in un giorno feriale i mezzi pesanti che
attraversano via San Bartolo sono 132 e
mentre 144 quelli che si immettono sulle via
interne di Ospedalicchio. I rappresentanti del
comitato della frazione sono rimasti delusi.
Ospedalicchio chiede risposte anche su arredo
urbano, illuminazione pubblica che, secondo
l’ufficio del sindaco, troveranno soluzione nel
bilancio preventivo del 2007. La capogruppo
delle civiche, Rosella Aristei ha confermato la
richiesta di eliminare il traffico pesante da via
San Bartolo ed ha riconosciuto la necessità che
la soluzione da adottare copra in maniera
soddisfacente anche Ospedalicchio. Il sindaco
Lombardi, tuttavia, ha rivendicato a sé il
merito di aver ottenuto dall’Anas il
finanziamento di oltre 3 milioni di euro per i
lavori e aprire lo svincolo della superstrada ad
Ospedalicchio già nelle prossime settimane.

m.s.

ASSISI — Ospedale: a gennaio sarà
fatto il punto sulla situazione
organizzativa e strutturale. Su proposta
del sindaco Claudio Ricci, il consiglio
comunale ha condiviso l’idea di
promuovere un incontro per ragionare
sul funzionamento dell’ospedale. Tra i
temi da approfondire: l’esigenza di
coprire, nell’arco delle 24 ore (e quindi
3 turni), sempre con 5 persone, i servizi
del pronto soccorso (30.000 prestazioni
all’anno); l’incremento di personale in
chirurgia, come «ferristi» e
«anestesisti»; l’attenzione alla nomina
del nuovo responsabile della

ginecologia, fiore all’occhiello
dell’ospedale. Sempre Ricci interviene
su Torgiovannetto puntualizzando. «Il
finanziamento di 2,5 milioni di euro mi
era stato preannunciato ad agosto da
Bertolaso, a seguito di due incontri
svoltosi a Roma e una mia successiva
pressante richiesta allo stesso capo della
Protezione Civile — sottolinea il primo
cittadino —. La cifra verrà utilizzata per
realizzare gli interventi di messa in
sicurezza al fine di poter riaprire la
strada provinciale e procedere al
consolidamento complessivo del
versante».

ASSISI Mostra mercato di lavori fatti a mano: il ricavato sarà devoluto in beneficenza

Il ricamo protagonista nella sala «Le Logge»
ASSISI Si discuterà di organizzazione e strutture. L’iniziativa voluta dal Consiglio comunale

A gennaio un incontro sull’ospedale

di Giuseppe Smuraglia

TODI — Tre extracomunitari clan-
destini e un operaio italiano pregiu-
dicato sono stati arrestati in due di-
stinte operazione dai carabinieri
della compagnia di Todi con la col-
laborazione dei colleghi delle sta-
zioni di Deruta e Marsciano, con
l’intervento di unità cinofile del
centro addestramento di Bastia
Umbra.
I militari di Deruta avevano inizia-
to tempo fa un’attività investigati-
va sul traffico e lo spaccio di so-
stanze stupefacenti tra Deruta e
Marsciano. Attività che, ovviamen-
te, mirava a individuare rifornitori
e spacciatori.
Nella mattinata e nel pomeriggio
di giovedì sono finiti in cella i tre
stranieri e l’italiano.
Verso mezzogiorno i carabinieri
hanno individuato un nordafricano

sospetto, poi
identificato in
A.K. maroc-
chino clande-
stino di
trent’anni, do-
miciliato a
Marsciano. Il
nordafricano
aveva addos-
so 40 grammi
di eroina sud-
divisi in dosi
termosaldate
pronte per lo spaccio.
Naturalmente il marocchino non
poteva non avere un rifornitore
che per i carabinieri non è stato dif-
ficile individuare. Lo hanno trova-
to infatti praticamente alle porte di
Perugia. E precisamente a San
Martino in Campo dove un nigeria-
no ventottenne, tale A.J, ovviamen-
te clandestino aveva trovato allog-
gio che rapidamente aveva trasfor-
mato in raffineria.

Nell’abitazio-
ne dell’africa-
no i militari
hanno seque-
strato 305
grammi di
eroina, so-
stanze per il
taglio, bilan-
cina di preci-
sione e tutto
l’occorrente
per il confe-
zionamento

della droga in dosi per lo spaccio.
I carabinieri, avevano ormai indivi-
duato il filone giusto, per cui se-
guirlo è stato indispensabile e asso-
lutamente ovvio.
Convinti di trovare altre sorprese, i
militari hanno proseguito nell’atti-
vità investigativa che li ha portati,
attraverso Deruta e Marsciano fino
a Perugia.
Gli ultimi, a finire in manette sono
stati un altro straniero e un italia-

no. Il primo è un ucraino, anche
questo clandestino, però con domi-
cilio a Torgiano: V.A., le sue ini-
ziali, di ventotto anni. L’altro è un
italiano di ventinove anni, M.R.,
operaio pregiudicato con residen-
za a Città di Castello. I due sono
stati trovati in possesso di 55 gram-
mi di cocaina.
Dopo le formalità il marocchino e
il nigeriano sono stati sistemati nel-
le celle del carcere circondariale di
Capanne a disposizione dell’autori-
tà giudiziaria, mentre l’ucraino e
l’italiano sono stati ospitati nelle
camere di sicurezza della compa-
gnia di Todi, in attesa di essere pro-
cessati con il rito per direttissima.
Se i quattro non fossero stati indivi-
duati e arrestati con la droga che i
carabinieri hanno sequestrato (nel-
la foto), avrebbero messo insieme
un guadagno di più di ventimila eu-
ro.

BASTIA Attesa per il passaggio a livello

Sul traffico pesante
il chiarimento slitta ancora

TODI Tre extracomunitari e un italiano presi tra Deruta e Marsciano con quattro etti di droga

«Ero» e coca: 4 arresti
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CONVOCAZIONE ASSEMBLEA 
ORDINARIA E STRAORDINARIA

Gli azionisti sono convocati in Assemblea Ordinaria e Straordinaria in prima convocazio-
ne  presso la sede sociale - Firenze Via dei Neri n. 25 - per il giorno 21 Dicembre 2006
alle ore 11,00 e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 22 Dicembre 2006 stes-
so luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:

Parte ordinaria
1. Adempimenti ex articolo 2386 per sostituzione di amministratore dimissionario. 

Parte straordinaria
1. Fusione per incorporazione di TOSCANA GAS SpA e FIORENTINA GAS SpA 

in TOSCANA ENERGIA SpA: approvazione del Progetto di Fusione e dei relativi allegati.
Deliberazioni relative e conseguenti.

IL PRESIDENTE del C.d.A.
Giuseppe Biondi

MARSCIANO — L’appunta-
mento è per stamattina al Tea-
tro della Concordia dove i
Democratici di sinistra han-
no organizzato la conferenza
regionale sullo sport. «Un’oc-
casione per rilanciare la no-
stra idea politica — spiega fa-
brizio Bracco, segretario re-
gionale del partito —: lo
sport è e deve essere per tutti.
Perchè l’attività sportiva ha
molteplici valori: sociali, cul-
turali, sanitari ed economici.
Questo deve accadere tanto
più oggi che abbiamo un mi-
nistero dedicato e che, rispet-
to al passato, i rapporti tra Co-
ni e sistema politico umbro
sono più stretti e proficui».
Un’era nuova, insomma, dal-
la quale trarre spunti per l’at-
tività futura. L’iniziativa di
oggi, alla quale prenderanno
parte rappresentanti di istitu-
zioni e federazioni sportive,
sarà conclusa da Giovanni
Lolli, sottosegretario al mini-
stero dello Sport.

MARSCIANO Convegno Ds

«Così pensiamo
lo sport
in Umbria»

TODI — Lo Sdi guarda
avanti. Conclusa l’esperien-
za della «Rosa nel Pugno»,
il partito pensa alle ammini-
strative della prossima pri-
mavera alle quali intende
presentarsi con un candidato
sindaco socialista rappresen-
tativo dell’intera coalizione.
E’ quanto emerso da una riu-
nione dei socialisti delle fra-
zioni di Ponterio, Due Santi
e Pian di Porto. «L’assem-
blea considera conclusa
l’esperienza della Rosa nel
Pugno per le eventuali ina-
dempienze dei radicali rispet-
to al programma e alla gestio-
ne delle tematiche politiche
comuni — afferma il coordi-
natore Luca Pipistrelli, ex as-
sessore comunale all’urbani-
stica — e a tale proposito va-
luta positivamente quanto
emerso dalla riunione
dell’esecutivo regionale del-
lo Sdi». Riguardo alla situa-
zione politica locale, pieno
sostegno alla proposta avan-
zata dalla segreteria regiona-
le: sì ad un sindaco sociali-
sta, dopo due mandati di Ca-
tiuscia Marini.

TODI Lo Sdi annuncia

«Ora un sindaco
socialista»


